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Große Anfrage der SPD Fraktion zur Fahrradstraße Neue Friedrichstraße 
 
 
 

Nachdem die Fahrradstraße jetzt einige Monate offiziell besteht bittet die SPD Fraktion um 
Beantwortung folgender Fragen:  
 
1. Welche Erfahrungen und Erkenntnisse hat die Verwaltung mit der Fahrradstraße bis jetzt 
gemacht?  

 

2. Nach Informationen der SPD Fraktion gab es im September 2022 das Angebot, dass die 
Verwaltung gemeinsam mit der Mobilen Mirke die Fahrradstraße erneut begeht, um 
Erfahrungen auszutauschen und um über mögliche fehlerhafte, unklare und ungünstig 
platzierte Beschilderungen und sonstige Erfahrungen zu sprechen. Gab es einen solchen 
Termin? 

Wenn ja: Welche Maßnahmen wurden ergriffen? 

Wenn Nein: Warum?  

 
3. Mit Beschluss der BV vom 24.08.2022 VO /0956/22 wurde die Verwaltung aufgefordert, 
der Fahrradstraße an der Ecke Wiesenstraße die Vorfahrt zu gewähren. 
Wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen?  
 
 
 
 
 

Unterschrift 

 
Soufian Goudi 
 
 
 



 
 

Klimacheck 

Hat das Vorhaben eine langfristige Auswirkung auf den Klimaschutz und/oder die 
Klimafolgenanpassung? 

X neutral /nein 

☐ ja, positive Auswirkungen 

☐ ja, negative Auswirkungen 

Begründung: Beantwortung einer Großen Anfrage. 
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